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　能登の激震で幕開けした２０２４年も半分が過ぎて行きました。

　そして７月。七夕さまですね。織姫と彦星が天の川の両岸から１年に一度

だけ会える日だと言われています。ロマンチックですよね。

　子どもの頃、笹に願い事を書き飾りましたね。お茶しながら昔の話をしませんか。

  you ・ i 　倶楽部通信　vol.30

包丁研ぎ いたします！
実施（受付）日時

7月14日(木) 13:00～15:00

7月18日(木) 10:00～12:00

8月 1日(木) 10:00～12:00

8月15日(木) 10:00～12:00

ゆー ・ あい く ら ぶ つうしん

10:00～16:00

7月 1日（月）
4日（木）

18日（木）
8月 1日（月）
7月15日（木）

状況により予定を中止･変更

する場合があります。

イベント情報 美活！

*プロによるハンドマッサージ

7月18日（木） 12:00～15:00

3月21日（木） （無料 予約不要）

発行:（公社）吹田市シルバー

人材センター女性会

「you ・ i 倶楽部」

千里山松が丘26番23号

TEL:06-6369-3300

suiasc@sutv.zaq.ne.jp

【 喫茶室開店日時 】

美活！ 第2弾

「プロによるお肌チェック！」

「ワンポイント･メークアドバイス」

マスク外して、お洒落楽しみましょう！

プロによるお顔のお手入れや一刷けで

お肌を明るく見せる方法など。

個人レッスン致します。

7月18日（木）12：00～15：00

（無料 予約不要）

（ｾﾝﾀｰ1階）

1本500円から (※出刃・鋏は1,000円から)

女性会ＨPアドレス

のQRコード

同好会に参加しませんか！

シルバー人材センターの会員らが自主的に下記の同好会を立ち上げ、活動されています。

入会をご検討の方は、同好会窓口(代表連絡先)をご案内しますので、

まずは事務局までお問合せください。 06-6369-3300

【 七宝焼、パソコン、書道、ゴルフ、写真、絵手紙、サイクリング 】

(基本第1・第3木曜日)

喫茶スタッフ、投稿など募集中！
＊喫茶スタッフ募集

お手伝いくださる方募集してます。みんなボランティア

と思って、楽しみながら頑張っています。

費用弁償として（1日2000円）の支給あります。

＊写真、イラスト、川柳・俳句、絵手紙、つぶやきなど募集

投稿をお寄せください。お問合せは事務局担当まで

【 裏面あり 】

(基本第3木曜日)

※実施日時を変更する場合があります。



　

＊「you ・ i 倶楽部」とは吹田市シルバー人材センター女性会の愛称です。

you ・ i 倶楽部通信は「you ・ i 倶楽部」が都度発行し喫茶室やセンターに設置しています。

　◇　◆　◇　◆　　会員のひろば　　◆　◇　◆　◇

【　裏面あり　】

【 つぶやき 】 今年の目標は、新聞などで行きたいと思った所へ行こうです。
その一つは、絵本の原画展に行く事でした。3月に行きたいと思ったのは、京都で
した。行こう行こうと思っているうちに会期が終わってしまいました。がっかり
していたら、大阪でも開かれる事がわかり行く事ができました。その次は明石で
開かれたエルマーのぼうけん展でした。丁度春休みの最後の日で、スタンプラ
リーも最終日で参加しました。小さい子と親御さんの組に何度か会いながら明石
の駅前のビルを回りました。最終はコースター位のワッペンをいただいて終了。
魚棚で珍しい生の鰊(にしん)を買いました。夫が東京にいる頃、たまに魚屋さ

んで見かけましたが、大阪ではソフト鰊は、みるけど生にお目にかかった事はあ
りません。思わず、魚屋さんのお姉さんにこの近くのじゃないねと聞きました。
市場で珍しかったからと言われました。ラッキー、だから出かけた時の商店街や
スーパー巡りはやめられません。ちなみに鰊は塩焼きにして食べました。
次は6月末からの神戸・かがくいひろしの世界展です。いつでも行こう

と思ったらすぐ出かけられたのが、後期高齢者になって思うように動け
ない私がいます。いつでも行けると思わず計画立てて出かけようと思い
ます。 TERU

今年も半分過ぎました。おだやかな半年だったでしょうか。梅
雨まっさかりですが、喫茶は予定通り開いております。ちょっと一息、ちょっと
おしゃべりに寄ろうかなと思っていただけますようスタッフ一同で工夫をしてお
ります。来てくださる方のお声もいただきながらホッと出来る場を作っ
ていきたいと思っています。皆様のおいでをお待ちしております。TH

編集後記

【 つぶやき 】 「中学校の同窓会」 R6年6月8日に中学校の同窓会が行なわれ
ました。中学校は10クラス有りましたので実行委員が交代で5年毎位で実施してい
ましたが年と共に開催間隔が3年になり、ここ数年はコロナの影響で開始出来ず延
び延びになっていましたので2017年以来の開催となります。次期の開催が有ると
すれば皆80歳を超えますので今回が最後の開催になるでしょう。

中学は1年生の春の健康診断で結核が分かり半年間休学、2年の春の健康診断で
も完治していないとなり療養しながら勉強が出来る施設への入院、3年生の1月に
復帰しましたので中学生活をほとんどやっていない状況ですが小学校からとか、
高等学校からとかの友人も多くいるので中学校時代の友人との意識もなしに同窓
会に参加しています。修学旅行の思い出や卒業アルバムもないですが、小学校以
来の友人から東京・鎌倉の修学旅行の土産として江の島の壁掛けをもらった思い
出があります。クラスによって異なりますが1クラス2～3名から15～16名の参加が
ありましたが年と共に少しずつ参加者が減ってきています。今回は90歳を超える
恩師2名参加してくれ、総勢78名の参加でした。
友人は現在埼玉県在住ですが高校の同窓会にも神戸に戻てきますのでゴルフを

したり、小学校時代から田んぼや空地で草野球をやっていた仲間が集まって飲み
会をやったりの交友が続いています。中学時代の在学が短いので中にはあんた誰
やっという子もいますが、若々しい人、年以上に老けた人様々です。
明石海峡大橋の付け根の舞子にある舞子ビラが例年の会場ですが

明石海峡・淡路島・海峡大橋が見渡せる大変風光明媚な会場です。YS


